

FERMACAM CELEBRARÁ SU XVIII EDICIÓN ENTRE EL 17 Y EL 21 DE MARZO

El mueble busca una oportunidad en Sonseca

Hay ganas y necesidad de vender. La Feria Regional del Mueble (Sonseca, del 17 al 21 de marzo) es una buena oportunidad para que los fabricantes y comercios den salida a su producción y realicen operaciones comerciales tras dos años agónicos, razones de peso que han convencido a 74 expositores para estar presentes en FERMACAM; de ellos, 48 son firmas de mobiliario para el hogar. La calidad y la variedad de estilos están garantizados.

PRADO LÓPEZ GALÁN



Una pareja ve muebles expuestos en la pasada edición de FERMACAM.

Los 48 fabricantes de muebles que exponen en esta feria garantizan al público que encontrarán "muebles de calidad a precios competitivos"

310.000 euros- considera que es el escaparate ideal no sólo para el público particular, sino también para profesionales.

Un protagonismo especial volverá a tener en esta edición la marca de calidad 'Mueble de Sonseca', garantía de la manufactura artesanal y tradicional del mueble que se hace en esta comarca.

El público encontrará en esta feria "una variada gama de productos para cubrir todas las necesidades de los visitantes. Muebles de cocina, baños, salones, dormitorios, oficinas, carpintería exterior e interior y cualquier proyecto personalizado. Junto al mueble estructurado sobre maderas macizas de calidad y con fabricación tradicional, cobra importancia los modelos con diseño".

La versatilidad y el trabajo a medida

Dieciocho años cumple FERMACAM, la Feria Regional del Mueble y Afines que se celebra en Sonseca a iniciativa de la patronal del sector comarcal. Una madurez que avala, a juicio del presidente de AEMSYC (la Asociación de Empresarios del Mueble de Sonseca y Comarca), Antonio García, la calidad de lo que allí se expone.

La crisis económica ha dañado profundamente al sector de fabricación de muebles, muy vinculado con el de la vivienda y,

por tanto, arrastrado en su caída.

En este contexto, son más las empresas que buscan una oportunidad de negocio durante los cinco días que dura la feria (del 17 al 21 de marzo).

De los 74 expositores, 48 son fabricantes de muebles, no sólo de Toledo (aunque más del 54% son de la comarca de Sonseca), también del resto de la región y de otras provincias españolas (Madrid, Valencia y Badajoz, entre otras).

La organización de la feria -que cuenta con un presupuesto de